
Ata nº 117

Aos onze dias do mês de  julho de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os membros
do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL  reuniram-se  ordinariamente  na  sede  do
Instituto,  sito  à  Rua  padre  Anchieta,  número  dois  mil  e  trinta  e  cinco.  Presentes  os
seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o
representante do SIMP Mauro Lindemann, Daniel  Brum Corrêa eleito,  Saulo Bandeira
eleito  e  a  Diretora  Presidente  Interina  do PREVPEL Maria  Lorena Dobke Portantiolo.
Também presente o Gerente de Relacionamento da PNG Pelotas do Banco do Brasil
João Ulysses Teixeira Silveira, ao qual é cedida a palavra, com o mesmo iniciando sua
explanação dando destaque a cenário econômico externo regional atual relatando aos
presentes que os investidores estão preocupados com o agravamento da crise econômica
na Argentina, também citou as expectativas que envolvem a possibilidade de acordo de
Livre  comércio  entre  o  Mercosul  com  a  União  Europeia,  com  a  França  podendo
apresentar  algumas  dificuldades,  principalmente  na  questão  dos  produtos  agrícolas.
Apresentou aos presentes as sugestões de investimentos do Banco do Brasil, tendo em
vista  o  momento  atual  da  economia  brasileira,  que  a  melhor  é  aplicar  em  Fundos
referenciados  em  IMAB-5,  ou  fazer  uma  diversificação  entre  IRFM-1  ou  IDKA.  Fez
sugestões complementares, indicando aplicar recursos no Fundo BB Prev RF Aloc, que
vem demonstrando um bom desempenho, o qual pode receber até 20% do PL do RPPS,
sendo que houve, recentemente, um repasse de R$ 3.000.000,00, atingindo 10% do PL
do RPPS. Também citou rentabilidades de alguns Produtos, mas estes voltados para a
Renda Variável, como o BB Prev. Ações Governança e o BB Prev. Ações Valor, cujas
rentabilidades ate o mês de junho de 2019 atingiram, respectivamente, 21,9% e 15,05%.
O senhor João Ulysses,  após sanar as dúvidas dos presentes despede-se. A reunião
prossegue e a Diretora Presidente coloca que os dados referentes a Previdência,  no
Portal da Transparência estão precisando de atualização, pois faz muito tempo que não é
inserido nada. Também foi trazida a informação de que nos próximos dias o Gestor do
Fundo disponibilizaria a Posição dos investimentos para o mês de junho. Considerando
que é a primeira reunião que o Conselheiro Mauro participa na condição de titular foi
colocado  para  ele  como  o  Comitê  se  organiza  e  como  são  feitas  as  análises  dos
investimentos e explicado a questão dos enquadramentos. Nada mais havendo a tratar a
reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente ata que, após lida
e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes. 
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